



Comunicado de Prensa No. 020-12
San Luis Potosí, S.L.P., 21 de enero de 2012.

Mantiene la Conagua en San Luis Potosí estrategia nacional para mitigar los efectos de la sequía

- Desde septiembre de 2011 el Gobierno Federal implementó acciones en esa entidad para apoyar a la población con programas como los de empleo temporal.

Para mantener las capacidades productivas, impulsar el manejo adecuado del agua y el uso sustentable de los recursos naturales durante la sequía, el Gobierno Federal, mediante la Comisión Nacional del Agua (Conagua), implementó la estrategia nacional en San Luis Potosí, para activar los esquemas de seguros y financiamiento y apoyar a la población con programas como los de empleo temporal.

De acuerdo con Ricardo Eugenio Garza Blanc, Director Local de la Conagua, por desde octubre de 2011 las precipitaciones en San Luis Potosí han sido inferiores al promedio histórico y se prevé que esa sequía se prolongue, por lo que desde septiembre de 2011 el Gobierno Federal implementó la estrategia de atención a estados afectados.

Como medida precautoria, señaló, la Conagua apoya al gobierno de la capital potosina para que perforen 5 pozos profundos, los cuales serán puestos en operación temporalmente en caso de que el agua de las presas San José y El Peaje se agoten.

Finalmente, añadió que las condiciones de sequía afecta también a otras regiones, donde se analiza la posible distribución de agua por tandeo proveniente del río Valles por sus niveles bajos.

“Si no implementamos ese tandeo, se podrían comprometer los niveles necesarios para la supervivencia de la flora y la fauna asociada a ese cuerpo de agua”, acotó.

ooOoo